

# Ça brûle!



## Des pompiers dans le feu de l'action

**MORGES** | Cette semaine, de la fumée émane du Parc des Sports. Ce n'est ni un signal d'Indien, ni un ballon enflammé, mais bien un exercice destiné aux pompiers du SIS Morget et d'autres organisations de la région. «Un camion spécial est venu d'Allemagne pour cette formation», explique le premier-lieutenant Xavier Reigner. A l'intérieur de l'installation, les volontaires se retrouvent nez à nez avec la simulation d'une cuisinière ou d'un canapé qui brûlent. «Cela nous permet de travailler dans des conditions proches du réel, ajoute Xavier Reigner. Le feu alimenté par du gaz est contrôlé avec une télécommande. Le but est de donner les outils nécessaires pour maîtriser une extinction, mais également de faire prendre conscience aux participants de leurs limites.» Au total, 170 bénévoles suivent cette formation. Tous porteurs du feu sacré! R.C.